

Iztapalapa, Ciudad de México, 14 de enero de 2025

BOL. 130/140125

INAUGURA ALEIDA ALAVEZ PRIMER MANANTIAL DE CUIDADOS DE IZTAPALAPA

- *Esta obra forma parte de la primera etapa del Circuito de Cuidados en la demarcación, que busca establecer condiciones para apoyar a las personas cuidadoras*

La alcaldesa Aleida Alavez Ruiz inauguró las obras del primer Manantial de Cuidados en Iztapalapa, en la colonia Vicente Guerrero, un espacio para que las personas, en especial las mujeres, puedan administrar su tiempo sin descuidar sus principales responsabilidades.

“Le pusimos Manantial de Cuidados porque queremos motivar, acompañar, tener contacto con la naturaleza, armonía con las emociones, pláticas sobre nutrición, habilitar esta forma de tener un tiempo propio, sobre todo para las mujeres, con mucho apoyo y con libertad, eso es un manantial”, dijo.

Ubicado en la Supermanzana 6, el Manantial de Cuidados “Vicente Guerrero”, antes Centro Social, forma parte de la primera etapa del Circuito de Cuidados en la demarcación, cuyo objetivo es establecer las condiciones para apoyar a la gente que no puede tener momentos de esparcimiento por cuidar a familiares. “Aquí iniciamos la serie de Manantiales y de Circuitos que instalaremos en toda la alcaldía”.

La mandataria expresó que se trata de la inversión de 19 millones de pesos en la intervención integral de espacios públicos, para modificarlos de acuerdo a las demandas de las y los vecinos.





Detalló que respecto al Manantial de Cuidados, se realizó la renovación de 138 metros de red principal de drenaje, se aplicó pintura general, se sustituyeron 21 puertas interiores y 13 puertas exteriores; se dio mantenimiento a dos portones de acceso, se cambiaron ventanas de aluminio, se impermeabilizaron 900 metros cuadrados, y renovaron duelas en salones de danza.

El Manantial también cuenta con un huerto urbano de seis camas elevadas de madera reciclada para cultivo de plantas locales, mamparas nuevas, un jardín polinizador, con 640 plantas, el cambio de 14 domos de acrílico, la renovación de 445 metros de la plaza principal, y el saneamiento de 900 metros cuadrados de las áreas verdes.

Dijo que la intervención también significó la rehabilitación de dos canchas de basquetbol, una cancha de futbol, la renovación de ejercitadores al aire libre y aumento de mobiliario deportivo, la creación de 396 metros cuadrados de andadores permeables y la renovación de 66 luminarias.

Además, se renovó en su totalidad una clínica veterinaria, que recibió mantenimiento a áreas de perreras, baños, áreas de recuperación, bodegas y quirófanos; y cambio de 47 luminarias interiores, sustitución de ventanas exteriores, colocación de protecciones de herrería y cambio de tarjas quirúrgicas.

“Con esto avanzamos en nuestro objetivo de ser una de las primeras alcaldías en garantizar el bienestar animal, para que estos espacios ya no sean la clásica perrera, sino un centro donde se les dé atención a estos seres sintientes de la manera más apropiada y que ustedes lo puedan visualizar”, declaró.

Recordó que previo a asumir su cargo como alcaldesa, se realizó un diagnóstico en la zona, que resultó en la detección de diversas necesidades de la colonia, como en





deporte, recreación, cultura, arte y salud, por lo cual se instaló ahí el primer Circuito de Cuidados.

“La idea es que este Circuito, habilite una serie de servicios que ustedes tienen a todo su alrededor, como bienestar animal, canchas deportivas, salud y recreación, entre otras, nos ayude a organizar nuestro tiempo, porque sobre todo las mujeres tenemos esta dificultad de decir pues cómo me organizo para atender todo lo que tengo que hacer en el día para tener tiempo propio, porque también lo merecemos y es ahí donde queremos intervenir”, dijo.

Acompañada de diputadas locales y parte de su gabinete, la Orquesta Sinfónica de la Alcaldía, el Ballet Folklórico de la Vicente Guerrero e integrantes de la agrupación vecinal “Experiencia Feliz”, la alcaldesa invitó a vecinas y vecinos a acompañarla este sábado al informe que ofrecerá en la macroplaza de la alcaldía en el marco de sus 100 días de Gobierno.

--O--

